
２００７度定期大会開催のお知らせ 
  
運営費交付金を科研費や特別教育研究経費の実績に応じて配分する試算が出されました。近畿・四国

地区知事会から反対声明が出されるなど、地方からの強い反発で『2007年骨太方針』では「適正な配分

を実現する」という表現になりましたが、国立大学を取り巻く状況が厳しいことは変わりありません。 

下記の要領で 2007 年度定期大会を開催することになりました。代議員の方には大会資料等をお届け

しますので、大会への出席をよろしくお願いします。 
 
 

日  時：７月３１日(火)１８：００～ 

場  所：くすのき会館レセプションルーム 

議  題： １）２００６年度活動・決算報告 

               ２）２００７年度運動方針（案）提案 

               ３）２００７年度予算（案）提案 

４）その他 

               

組合の仲間を増やしましょう！！ 
勤務条件を改善し、働きやすい職場をつくること、 
雇用を守り安定した生活を守るために、 
ますます組合の役割が重要になってきています。 
私たち教職員組合は過半数組合を目指します。 
あなたの声かけで組合の仲間を増やしましょう。 

 
 

 

書記局員です。よろしくお願いします。 
 赤煉瓦№1で募集した結果、今年の書記局のメンバーが決まりましたのでお知らせいたします。 
     文学部：伊藤正彦さん、文学部：斎藤 靖さん、教育学部：村里泰昭さん、 

教育学部：清水康孝さん、法学部：鈴木桂樹さん 
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